

Ein Schutzschirm für Menschen!



Wenn die Politik nicht endlich gegensteuert, droht durch die Finanzmarktkrise ein weiterer massiver Anstieg der Arbeitslosigkeit. Wir brauchen einen Schutzschirm für Menschen statt immer weiterer Schutzschirme für Banken und Fondsmanager.

Ich appelliere an die Bundesregierung: Handeln Sie konsequent gegen die Wirtschaftskrise und setzen auch Sie sich für einen Schutzschirm für Menschen ein:

- für ein Verbot von Massenentlassungen aufgrund der Finanzmarktkrise
- für die Schaffung von mindestens 1 Million Arbeitsplätzen durch öffentliche Beschäftigungsprogramme und sozialökologische Zukunftsinvestitionen
- für Belegschaftsbeteiligungen bei Staatshilfen
- für Arbeitszeitverkürzung statt Arbeitsplatzabbau
- für die Verlängerung des Bezugszeitraumes von Arbeitslosengeld I
- und für die Erhöhung des Hartz IV-Regelsatzes auf mindestens 500 Euro.

Name, Vorname	PLZ, Wohnort	Straße, Nr.	Unterschrift	Infos